



Première journée à Philippsburg !

publié le 27/11/2018

Programme du jour respecté : petit déjeuner traditionnel préparé par les professeurs allemands pour nos élèves, puis jeux dans le gymnase (jeux de réflexe, ballon prisonnier, memory sportif...), et enfin visite de la ville sur les traces des anciennes fortifications à la Vauban. Il ne fait pas chaud, il ne fait pas très beau encore, mais nous avons pu constater que tous nos élèves ont apprécié la chaleur de l'accueil qu'ils ont reçu hier soir et ce matin dans leur famille. De beaux moments de rigolades ce matin. Tout le monde fait des efforts pour se comprendre. C'est vraiment réjouissant ! Demain, visite de Mannheim et du musée technique !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.